

La reconnaissance, le soutien à la CBC en tête de liste des demandes de politiques du QCGN

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

MONTREAL, Le 25 mars 2025 – Le maintien du financement de la CBC, surtout en région, la reconnaissance des 1,3 millions de membres de la communauté d’expression anglaise du Québec à titre de communauté de langue officielle en situation minoritaire et la réduction des inégalités de revenus auxquelles la communauté est confrontée figurent parmi les enjeux que les partis politiques fédéraux devraient aborder pendant la prochaine campagne électorale, d’affirmer aujourd’hui le Québec Community Groups Network.

« Nous sommes suffisamment réalistes pour comprendre que d’autres enjeux sont susceptibles de dominer la campagne à venir, comme il se doit, mais cela ne nous dispense pas de notre responsabilité de faire des représentations au nom de notre communauté et de les partager publiquement », a avancé la présidente du QCGN, Eva Ludvig. « Une élection est un moment important pour exprimer les préoccupations de notre communauté auprès de tous les partis fédéraux. »

Comme elle le fait à chaque élection fédérale, le Québec Community Groups Network, un groupe parapluie qui représente et qui défend les intérêts de la communauté d’expression anglaise du Québec, présente une liste de demandes de politiques à l’intention de tous les principaux partis de la campagne.

« [Bien que le gouvernement fédéral nous reconnaisse à titre de minorité de langue officielle](#), nous avons constaté, notamment lors du débat du Comité de la Chambre des communes sur le projet de loi C-13 en 2023, que certains partis sont réticents, ou refusent carrément, de nous considérer ainsi », d’ajouter Mme Ludvig.

« Comme nous l’avons affirmé devant la Commission des relations avec les citoyens de l’Assemblée nationale du Québec au début du mois dans le cadre de son examen du projet de loi 84 sur “l’intégration nationale”, notre communauté a une longue et riche histoire au Québec, qui remonte à plus de deux siècles. Nous avons participé à la fondation de cette province. Notre communauté a compté des chefs d’entreprises et des dirigeants politiques, dont plusieurs étaient des philanthropes de premier ordre. Une liste des membres les plus dynamiques de notre communauté contiendrait d’éminents universitaires, artistes, architectes, musiciens, poètes, athlètes et commerçants qui ont apporté d’innombrables contributions à leur communauté, leur municipalité, leur province, leur pays et même au monde entier. »

Le calcul politique commun à presque tous les partis fédéraux (et provinciaux), selon lequel plus de sièges peuvent être gagnés (et peu d'entre eux mis en péril) en faisant davantage appel aux électeurs francophones qu'à la communauté d'expression anglaise, alors que se concentrer davantage sur nous risque de mettre des sièges en péril, représente un obstacle majeur pour notre communauté, a expliqué Mme Ludvig. « Mais il y a sûrement des moments où les partis politiques doivent faire passer les gens avant les intérêts purement partisans et faire ce qui est juste, pas seulement ce qui est opportun. » Les [six éléments sur la liste de souhaits](#) du QCGN sont pleinement soutenus par [les résultats d'une enquête](#) menée par l'organisme plus tôt cette année, où une grande majorité des répondants (membres et non-membres du QCGN) ont approuvé la liste. Leurs suggestions d'ajouts portaient principalement sur les éléments de compétence provinciale, telle la gestion des soins de santé et de l'éducation. « Nous sommes en étroite relation avec nos membres, avec les Québécois d'expression anglaise dont nous défendons les intérêts », de conclure Mme Ludvig.

Le Quebec Community Groups Network (www.qcgn.ca) est une organisation à but non lucratif qui rassemble des organisations communautaires et des individus d'expression anglaise à travers le Québec. Sa mission est d'identifier, d'explorer et d'aborder les questions stratégiques qui affectent le développement et la vitalité du Québec anglophone et d'encourager le dialogue et la collaboration.

Pour plus de renseignements :

Geneviève Grenier, Relations avec les médias et gestion des événements
genevieve.grenier@qcgn.ca | Téléphone : 514-835-2404.

